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２０１９年１２月８日 

豊和コミュニティーセンター 

 

 

＜報告事項＞ 

１ 豊和保育所への寄贈 

 〇掲示板・・・２５９,６００円、設置済 

 〇物置・・・２８０,２００円、設置済 

 〇オルガン・・・１２２,７６０円、贈呈済 

  ＊掲示板、物置の設置は、園児の父兄等が協力して行った。協議会から２名参加。 

  ＊内山の林建設さんには、砕石をご提供いただきました。 

 

２ シニアクラブからの申請について 

 〇芝刈り機・・・寄贈済、５９,８００円 

 〇事務所の修繕・・・７０,０００円を支援 

 

３ ソラシェア収穫祭 

 〇１１月１７日に実施。延べ約８００人が集まった。 

 〇豊和地区の参加者が昨年よりも多かったこと、匝瑳市内だけでなく近隣の市・町から

の参加者が増えたこと、子供連れが目立ったこと等が特徴。 

地区内の参加は推定２００～２５０人程度。地域の各世帯に配った引換券の回収は 

１６０枚。 

 〇今後の課題としては、 

① 駐車場が確保できる場所の検討。犬屋敷後地がベストか？ 

② 「地域のお祭り・イベント」として発展させて行くには地域主体の実行委員会とし

ていく必要性がある。 

 

４ 地域アンケートについて 

  〇１１月下旬から実施中。１２月２０日頃を目途に回収予定。 

  〇次回協議会までに集約し、今後の参考にしていく。 

 

５ 現在の基金の残高と見通し 

  〇現在残額・・・約１１０万円 

  〇みんエネの３６０Kw 設備が１２月稼働するのでそこからも基金が拠出される予定。  



   金額については、未定。 

 

 

＜協議事項＞ 

１ 開畑地区へのゴミの不法投棄対策 

 〇９月、１１月に延べ３～４回、業者による大量の産廃の不法投棄、警察が捜査中。 

 〇防止策として道路に監視カメラ設置が環境保全会で検討されたが、費用については環

境保全会の費用としては出せない（県に確認済）ことから協議会に経費の支援が要請

されている。協議の結果、 

① 設置費用（概ね１０万円程度）は基金から出し、設置後の管理は、環境保全会にお願

いすることとした。 

② 防犯カメラの設置について、事前に豊和地区の人たちに説明し、理解を求める。 

 

 

２ 地域、団体などからの要望 

 ①保育所に寄贈したオルガンのこけら落としの意味も含めて保育所として近藤さんの演

奏会を行う計画があり、基金か２万円を助成することとした。 

＊近藤さんは、４年前に大寺に移住してきた方で自宅でピアノを教えている一方で子

供たちのための演奏活動を行ている。元ディズニーランドで演奏もしていた。 

  

３ 移住支援について 

  豊和地区への移住者を増やす取り組みを制度としてつくってはどうかという議論が行

われた。一例として以下のような案が出され、来季の総会に向けて検討していくこと

となった。 

① 移住をサポートする取り組みへの支援 

〇移住希望者への空き家などの紹介への助成 

② 新規移住者への支援金（一時金）  

 

 

４ その他 

① 次期総会は、２０２０年３月１５日午後２時からに決まりました。 

  

② 次回協議会は、２０２０年２月２３日午後６時～  豊和コミュニティーセンター 

 

  


